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Anfrage 
der Abgeordneten Dr. Haimbuchner 
und Kollegen 
an die Bundesministerin für Justiz 
betreffend überfüllte Haftanstalten 

ORF Online vom 26. Februar 2008 berichtete, dass sämtliche Haftanstalten Niederösterreichs 
überfüllt seien. 

„Zu wenig Platz für zu viele Häftlinge 
Zu viele Häftlinge und kaum noch Platz in den Justizanstalten: Diese Situation gilt praktisch 
für jede der zehn Anstalten in Niederösterreich. Allein in Krems-Stein verbüßen derzeit 833 
Häftlinge ihre Strafen, um 100 mehr als vorgesehen." 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Frau 
Bundesminister für Justiz nachstehende 

ANFRAGE 

1. Wie viele Haftinsassen befinden sich, mit Stichtag 1. März 2008, in österreichischen 
Haftanstalten, aufgeschlüsselt nach Haftanstalten und Staatsbürgerschaft der 
Häftlinge? 

2. Für wie viele Haftinsassen sind die jeweiligen Haftanstalten ausgelegt, aufgeschlüsselt 
nach Haftanstalten? 

 

3. Wie viele Justizwachebeamte sind in den jeweiligen Haftanstalten tätig, 
aufgeschlüsselt nach Haftanstalten? 
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